

ABSTRAK

Nitasari (1210802087) : “Pengaruh *Debt to Equity Ratio* dan *Non Performing Loan* Terhadap *Return On Asset* (Studi Pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk Periode Tahun 2003 – 2012)”

Bank adalah salah satu lembaga keuangan yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya dalam bentuk kredit. Sehingga bank merupakan jenis perusahaan jasa yang spesifik, karena struktur modal bank berbeda dengan perusahaan lainnya dimana sebagian besar didapat dari pihak ketiga. Sehingga penyaluran kredit bank syarat dengan risiko.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah variabel *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Non Performing Loan* (NPL) berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap *Return On Asset* (ROA). Metode penelitian yang digunakan adalah dengan menggunakan metode penelitian deskriptif analisis verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan yaitu data skunder berupa laporan keuangan neraca dan laporan laba-rugi dengan menggunakan metode *probability sampling* untuk pengambilan sampel 10 tahun data keuangan PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk periode tahun 2003-2012. Untuk mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Non Performing Loan* (NPL) terhadap *Return On Asset* (ROA) digunakan tehnik analisis regresi linier berganda, Analisis korelasi dan koefisien determinasi. untuk pegujian hipotesis menggunakan statistik uji *t* dua sisi dengan $\alpha=0,05$ dan uji F.

Hasil penelitian ini adalah diperoleh persamaan regresi berganda yaitu $Y = 8,629 + (-0,438X_1) + (-0,032X_2)$, menunjukkan bahwa secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif yang signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA), sedangkan *Non Performing Loan* (NPL) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA). Hasil secara simultan dengan uji F menunjukkan bahwa semua variabel bebas yaitu *Debt To Equity Ratio* dan *Non Performing Loan* berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset*. Nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,704 yang menunjukkan bahwa 70,4% *Return On Asset* dipengaruhi oleh *Debt To Equity Ratio* dan *Non performing Loan* sedangkan sisanya 29,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini.

Kata kunci : *Debt To Equity Ratio* (DER), *Non Performing Loan* (NPL) dan *Return On Asset* (ROA).

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkat, rahmat, taufik dan hidayah-Nya penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Debt to Equity Ratio* dan *Non Performing Loan* Terhadap *Return On Asset* pada PT Bank Rakyat Indonesia, Tbk periode 2003-2012”, dapat diselesaikan dengan baik.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana ekonomi bagi mahasiswa program S1 pada program studi manajemen Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan berkah dari Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Oleh sebab itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Sahya Anggara., Drs., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung yang telah memberikan kemudahan kepada peneliti dalam mengerjakan penelitian ini.
2. Bapak Herry Sutanto, SE., MM., selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung atas kemudahan dan masukan yang diberikan peneliti dalam penyusunan skripsi.

3. Ibu Yulia Fithriany,SP.,ME. selaku Sekertaris Jurusan Manajemen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung atas kemudahan dan masukan yang diberikan kepada peneliti dalam penyusunan skripsi.
4. Bapak H. Eri Novari,SE.,MM. selaku Dosen Pembimbing I, yang telah memberikan kemudahan dan masukan, serta memberikan bimbingan dan pengarahan guna kesempurnaan penelitian dan penulisan skripsi ini.
5. Bapak Muhammad Zaky,SE.,M.Si. selaku dosen akademik sekaligus Dosen Pembimbing II, yang telah memberikan kemudahan dan masukan, serta memberikan bimbingan dan pengarahan guna kesempurnaan penelitian dan penulisan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen Manajemen yang telah mengajar peneliti, Pa Zacky, Bu Dewi, Pa Babay, Pa Agus, Bu Vina, Bu Neneng, Pa Amar dan lain-lain maaf tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan wawasan selama penulis menempuh studi di Manajemen.
7. Seluruh Staff Karyawan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, terima kasih atas semua bantuan yang telah diberikan.
8. Suami dan anak-anak tercinta papah Agung, Syifa, dan Azima yang selalu memberikan motivasi dan dukungan.
9. Kedua orang tua tercinta, bapak Maskan dan mamah Okay serta ayah dan ibu mertua, ayah Ayi dan Ibu Imas yang sangat banyak memberikan bantuan moril, arahan, dan selalu mendoakan keberhasilan selama menempuh pendidikan.

10. Adik-adik tersayang Rida dan Angga serta adik-adik ipar Ajeng dan Dea yang selalu meluangkan waktu membantu teteh menyelesaikan penulisan skripsi.
11. Sahabat terbaik, (Novita, Nurul, dan Rani) terima kasih atas persahabatan yang indah, buat do'a dan dukungannya selama ini.
12. Kawan-kawan Manajemen C Angkatan 2010, terima kasih atas kebersamaannya selama ini.
13. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata, penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan perhatian, bantuan, dorongan, dukungan serta saran dan kritik. Semoga amal baik dan jasa-jasa dari semua pihak mendapatkan balasan dari Allah SWT Amii. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca pada umumnya dan bagi peneliti pada khususnya.

Wabillahi taufiq Wal Hidayah

Wassalamu'alaikum, Wr.Wb.

Bandung, Juli 2014

Penulis

Nitasari



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG